

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DIMANCHE 25 SEPTEMBRE : VENEZ PARTICIPER A LA JOURNÉE D'HOMMAGE AUX HARKIS DE MIRANDE

A l'occasion de la journée nationale d'hommage aux Harkis, **le dimanche 25 septembre**, le public gersois est invité à participer aux différents temps forts qui ponctueront cette journée destinée à faire renaître une partie de l'histoire locale des communes de Mirande et de Berdoues, qui accueillirent, de 1962 à 1975, plusieurs familles de harkis.

Cette manifestation, à la fois solennelle et conviviale, débutera le matin par les cérémonies officielles, auxquelles le public pourra assister, suivies d'un grand déjeuner citoyen sous forme de méchoui, à **12h45 en salle André Beaudran à Mirande**. A **14h30**, toujours en salle André Beaudran, la journée se poursuivra par la projection d'un film et des témoignages de harkis. Des expositions réalisées par l'Office national des anciens combattants et par des élèves du lycée agricole de Mirande seront également accessibles à tous les participants.

N'hésitez pas à participer à cette journée qui sera riche en échanges et en enseignements. Le programme précis sera disponible en début de semaine prochaine.

D'ores et déjà, si vous souhaitez participer au déjeuner citoyen, **il est impératif de vous inscrire avant le vendredi 16 septembre**, car le nombre de places est limité !

Inscriptions auprès de **Michel BORDENEUVE (téléphone : 06-19-71-00-09)**. Une contribution de 10 euros vous sera demandée, le paiement s'effectuera sur place.

